

INDRA GROUP Y MULTIVERSE COMPUTING FIRMAN UN ACUERDO PARA AVANZAR EN LA IA EFICIENTE Y LAS TECNOLOGÍAS CUÁNTICAS APLICADAS A LA DEFENSA

- Ambas compañías colaborarán para garantizar la soberanía y responsabilidad de los modelos de inteligencia artificial en los futuros sistemas de defensa
- Esta alianza, vinculada a los PEM, también permitirá explorar el potencial de aplicación de las capacidades cuánticas
- Indra Group aporta su plataforma IndraMind para digitalizar el sector, incluyendo sus capacidades de supercomputación
- Multiverse Computing contribuye con su experiencia en la compresión y optimización de modelos de IA con el fin de que sean más eficientes en el consumo de recursos, ahorrando costes de computación y de energía en más de un 50%

Madrid, 29 de octubre de 2025. – Indra Group y Multiverse Computing acaban de firmar un acuerdo de intenciones (MoU) para avanzar en la soberanía tecnológica de los sistemas de defensa, uno de los objetivos contemplados en los programas de modernización de las Fuerzas Armadas –también llamados programas especiales de modernización (PEM)–.

Equipos de ambas compañías colaborarán en el desarrollo de modelos de inteligencia artificial (IA) altamente optimizados y, con las capacidades diferenciadas de la empresa vasca y los recursos de supercomputación de la multinacional española, perfeccionar de forma soberana los algoritmos de dichos sistemas, especialmente en contextos de alta restricción SWaP (Size Weight and Power).

El presidente ejecutivo de Indra Group, Ángel Escribano, y Enrique Lizaso, cofundador y CEO de Multiverse Computing, han destacado el interés de esta alianza para ambas compañías y para el modelo de colaboración de la industria de la defensa.

“Trabajamos para dar respuesta a la capacidad de autonomía estratégica que España y Europa demandan a las empresas. El acuerdo con Multiverse Computing nos permite seguir traccionando el ecosistema de compañías punteras que, por su experiencia y grado de especialización tecnológica, contribuyen a la modernización de las Fuerzas Armadas”, ha señalado Ángel Escribano.

“Este acuerdo refuerza el compromiso de Multiverse Computing con la soberanía tecnológica y la autonomía estratégica de España y Europa. Nuestra tecnología de inteligencia artificial eficiente y de inspiración cuántica aporta una ventaja diferencial en contextos donde la optimización de recursos es crítica, como en los sistemas de defensa. Colaborar con Indra Group nos permite poner al servicio de los programas de modernización de las Fuerzas Armadas nuestra capacidad de innovación”, ha explicado Enrique Lizaso.

Capacidades diferenciales para la modernización de las Fuerzas Armadas

Esta no es la primera colaboración entre Indra Group y Multiverse Computing. Hace casi dos años, la empresa vasca fue distinguida en la categoría “inteligencia de señales” de *The FCAS Challenge*, la iniciativa de la compañía de tecnología y defensa para identificar y poner en valor la innovación de startups, pymes y centros de investigación españoles que podrían sumarse al futuro sistema de combate aéreo europeo.

Indra Group, coordinadora industrial del programa FCAS en territorio español, valora la especialización de Multiverse Computing para el desarrollo software de inspiración cuántica e IA eficiente. Gracias a su capacidad para optimizar algoritmos ya existentes, la empresa con sede en San Sebastián ha logrado un menor consumo de recursos de computación y de energía. El resultado es una IA diferencial y soberana, pero también ética y responsable.

El acuerdo con Multiverse Computing se enmarca en la ejecución de los grandes programas de modernización de las Fuerzas Armadas y que, una vez formalizados en contratos, ayudarán a avanzar hacia la autonomía estratégica e industrial en defensa. Además, permitirán la creación de más de 3.000 empleos directos de ingeniería y producción dentro de Indra Group y en toda su cadena de valor.

La intención de la compañía de tecnología y defensa es abordar estos nuevos programas a través de su red de socios. En la actualidad cuenta con más de 1.000 colaboradores y prevé otras 200 nuevas incorporaciones entre proveedores y socios industriales distribuidos por todo el Estado español.

Acerca de Indra Group

Indra Group (www.indracompany.com) es un holding empresarial que promueve el progreso tecnológico, del que forman parte Indra, una de las principales compañías globales de defensa, tráfico aéreo y espacio; y Minsait, líder en nuevos entornos digitales y tecnologías disruptivas. Indra Group impulsa un futuro más seguro y conectado a través de soluciones innovadoras, relaciones de confianza y el mejor talento. La sostenibilidad forma parte de su estrategia y de su cultura, para dar respuesta a los retos sociales y ambientales presentes y futuros. A cierre del ejercicio 2024, Indra Group tuvo unos ingresos de 4.843 millones de euros, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países

Acerca de Multiverse Computing

Multiverse Computing (www.multiversecomputing.com) es líder en compresión de modelos de inteligencia artificial y software cuántico. Su plataforma, CompactifAI, ofrece modelos de IA comprimidos mediante técnicas derivadas de la computación cuántica, lo que permite implementar grandes modelos de lenguaje y otros sistemas con más de un 50% de reducción en costes y consumo energético, sin sacrificar el rendimiento. Con presencia global, su sede central se encuentra en Donostia-San Sebastián, y cuenta con oficinas en Canadá, Reino Unido, Francia, Alemania, Italia y Estados Unidos. En 2025, la empresa fue reconocida por CB Insights como una de las "100 compañías más prometedoras en inteligencia artificial", y Digital Europe le otorgó el premio "Future Unicorn 2024".

Contacto de Comunicación

Virginia Miranda Rufo

vmrufo@indra.es

+34 682 528 486